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ATA DA 222ª REUNIÃO ORDINÁRIA - REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA  

ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL CAPIVARI-MONOS 

 

Dia 07 de junho de 2023, quarta-feira, das 10h às 12h 

Via Microsoft Teams 

 

 ATA confeccionada por Ana Flávia Vicentini Benfica 

Estagiária, DGUC/SVMA 

Conselheiro(a)s Presentes:  

SOCIEDADE CIVIL  

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA 

Curucutu Parques Ambientais 
Ana Roso 

Titular 

Via chat 

Associação Ambientalista 

Floresta em Pé - AAFEP 

Hélcio Júnior 

Titular 

UFABC 

Matheus Fortes 

Titular 

Maria do Socorro Lippi 

Suplente 

Secretaria Municipal de 

Segurança – GCM  

Rogerio 

 

 

PODER PÚBLICO 

SETOR REPRESENTANTES  ASSINATURA 

Secretaria do Verde e do  

Meio Ambiente – SVMA 

Luccas G. R. Longo 

Titular 
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Secretaria Municipal de 

Urbanismo e Licenciamento 

– SMUL 

 

Márcia Petrone 

Titular 

Raquel A. J. Ponte 

Suplente 

 

 

 

 

Via chat 

CETESB Luiz Carlos Debeluz 

Titular 

Subprefeitura de Parelheiros Antônio Luciano Mourato 

Titular 

 

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES 

As listas de presença, virtual e presencial, e o registro fotográfico dessa 

reunião encontra-se anexada a este documento, nos Anexos I, II e III, e foi 

registrada por meio do chat do aplicativo Microsoft Teams, assim como orienta 

a Portaria Municipal n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e de acordo com o Regimento 

Interno do Conselho Gestor da APA-CM – Gestão 2022-2024. 

 

1.PAUTA DO DIA 

1.1 Deliberações da ATA 221° 

1.2 Gestão da APA Capivari-Monos 

1.3 Informes Gerais 

 

Luccas Longo, presidente do Conselho (DGUC/SVMA), dá início à reunião 

remota saudando e dando boas-vindas aos presentes na reunião, 

Conselheiro(a)s, convidado(a)s e ouvintes, via chat quanto presencialmente. 

Ele solicita que o(a)s conselheiro(a)s presentes pela plataforma Microsoft Teams  

se identifiquem pelo chat, informando nome completo, entidade/instituição e 

meio de contato e pede para que os Conselheiros e ouvintes presentes na 

reunião presencial assinem a lista de presença física,  para que as deliberações 
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(e outras eventuais) possam ser validadas, conforme orientação já 

encaminhada e que cumpre a Portaria n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e o Regimento 

Interno do Conselho Gestor da APA-CM – Gestão 2022-2024. 

Ele faz um breve aviso que a próxima reunião, de número 223º e que 

ocorrerá dia 05 de julho, será híbrida e realizada no SESC Interlagos. Luccas 

destaca a próxima reunião como importante para estreitamento de laços do 

Conselho Gestor e poder público com a sociedade civil.   

 

1.1 Deliberação da ATA 221° - junho/2023  

A primeira pauta do dia se refere a deliberação da Ata 221º (maio/23). 

Luccas informa que a Ata foi revisada e os erros apontados via correio 

eletrônico, pela Conselheira Márcia Petrone, foram corrigidos.  

Luccas verifica a existência de quórum na reunião, solicitando em 

seguida que o(a)s conselheiro(a)s presentes expressem seus votos via chat ou 

expressem seu voto para ele na reunião presencial.  

Após a contagem, verificou-se o quórum mínimo presente e sete 

conselheiros aprovaram o documento supracitado, que passa agora a estar 

disponível no site da SVMA, na página de informações referentes à APA 

Capivari-Monos. Finalizando esta pauta, Luccas pergunta se os presentes 

possuem alguma dúvida referente ao documento deliberado. Com a negativa 

por parte do(a)s conselheiro(a)s e convidado(a)s, ele agradece a participação 

para deliberação de todo(a)s e dá prosseguimento à reunião. 

  

1.2 Gestão da APA Capivari-Monos 

Sobre a gestão institucional e atividades envolvem a APA Capivari-

Monos, Luccas inicia falando das Câmaras Técnicas (CT) de Educação 

Ambiental e de Planejamento.  

 

1.2.1 Grupo de Trabalho Cratera de Colônia – CT de Educação Ambiental 
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Sobre o Grupo de Trabalho Cratera de Colônia, Luccas informa que o 

grupo tem desenvolvido Kits educacionais sobre a Cratera, que serão 

distribuídos a entidades de educação formais e informais. O grupo é 

coordenado pela conselheira Paula Nishida, da Secretaria Municipal de 

Cultura, contando com a participação de universidades, associações ligadas 

ao ensino e educação ambiental, além de associações de moradores da 

região.   

As atividades consistem na elaboração de um modelo 3D da Cratera de 

Colônia, confeccionado por Francisco Neves, no FAB LAB LIVRE SP, para compor 

os Kits sobre a Cratera. Além do modelo da Cratera, para compor estes Kits, 

também foram pensados textos explicativos e um termo de referência para 

compor o material.  

Luccas explica que a ideia é promover, junto às organizações 

educacionais, atividades voltadas à comunidade de Parelheiros e em especial 

com a população próxima à Cratera de Colônia, que buscarão contar a história 

pré-impacto do meteoro, explicando mais sobre os povos que ocuparam a 

área, as espécies de répteis, mamíferos e sobre a megafauna. 

 

1.2.2 Disponibilização do Zoneamento da APA Capivari-Monos no GeoSampa 

– GT Planejamento 

 

Dando prosseguimento a reunião, Luccas inicia a segunda pauta do giro 

da APA Capivari-Monos (CM) falando sobre a disponibilização do zoneamento 

da APA CM na plataforma GeoSampa. O zoneamento é dividido em 12 zonas 

específicas e visa estabelecer um regramento com relação ao uso do solo, as 

atividades que são permitidas e quais são proibidas.  

Luccas explica que o acesso ao zoneamento ambiental está restrito a 

outras plataformas que apenas servidores públicos têm acesso, uma delas é a 

plataforma GeoAmbiental. No GeoSampa, plataforma para acesso público, o 

zoneamento ainda não se encontra disponível.  
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No dia 24 de maio, foi realizada uma reunião entre as Secretarias 

Municipais do Verde e Meio & Urbanismo e Licenciamento, além de integrantes 

do setor de Tecnologia da Informação da prefeitura de São Paulo, ficando 

acordado a disponibilização da camada de zoneamento geoambiental da 

APA Capivari-Monos, no GeoSampa, para uso da população.  

 

1.2.3 Formulário de Pesquisa aos Conselheiros Gestores das Unidades de 

Conservação – GT Planejamento 

 

Encerrando o giro pelas pautas das Câmaras Técnicas, Luccas informa 

sobre o formulário de consulta aos três conselhos gestores das unidades de 

conservação do município de São Paulo, Parque Natural Municipal Fazenda do 

Carmo, APA Bororé-Colônia e APA Capivari-Monos. 

Ele explica que a primeira versão dessa consulta foi feita no início da 

pandemia de Covid-19, a fim de consultar formas de garantir a participação do 

maior número de pessoas possível, adequando aplicativos, formato das 

reuniões e outras informações ligadas à realização das reuniões.  

Nesse momento, pós-pandemia, Luccas explica que a realização da 

segunda consulta tem como objetivo saber dos Conselhos como estão as 

reuniões, qual o melhor formato de reunião, qual a preferência de local para a 

realização das reuniões, por parte dos conselheiros, e outras questões a respeito 

da organização dos Conselhos e reuniões.   

Finalizando o giro, Luccas abre para dúvidas e contribuições, ao que o 

ouvinte e conselheiro da APA Bororé-Colônia Fabricio Muriana sugere a 

utilização de outra plataforma para a realização das reuniões, argumentando 

que a plataforma Microsoft Teams pode representar uma barreira, pois as vezes 

trava ou apresenta problemas técnicos. Ele ainda comenta sobre a importância 

dos encontros presenciais, pois na sua visão há uma troca muito maior entre o 

Conselho e os ouvintes.  

Luccas Longo pede que aos Conselheiros que puderem que participem 

presencialmente da próxima Reunião Ordinária da APA Capivari-Monos, de 
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número 223º, pois ele pretende entregar um caderno do plano de manejo da 

APA CM para os novos Conselheiros. Ele também informa, que pedirá aos 

Conselheiros que se apresentem na próxima Reunião, para que todos possam 

se conhecer melhor dentro do Conselho.  

A conselheira Maria do Socorro, pede a palavra e fala a respeito da 

importância das reuniões presenciais e elogiando o esforço de todos do 

Conselho para garantir o melhor retorno possível das atividades presenciais.  

 

 

1.3 Informes gerais 

 

Luccas abre os informes gerais passando a palavra para Cyra e Danuta, 

ambas engenheiras agrônomas da prefeitura de São Paulo, para que elas se 

apresentem.  

Cyra se apresenta e fala um pouco da sua trajetória na prefeitura e sua 

passagem pelas Secretarias do município, retornando recentemente para a 

SVMA, para a Divisão de Estudos Ambientais e Planejamento Territorial da 

Coordenadoria de Planejamento Ambiental (CPA), recebendo depois a 

proposta de trabalhar na DGUC, com a Trilha Interparques, desenvolvendo os 

viveiros nos parques, manejo e enriquecimento arbóreo.  

Danuta se apresenta pelo chat, informando que passou a trabalhar na 

SVMA recentemente, passando a compor o quadro de engenheiros 

agrônomos, e que antes disso trabalhava na Prefeitura de Ubatuba. 

 

1.3.1 ABETA Conecta Ecoturismo 

 

Lucca passa para o próximo informa, que traz um resumo de como foi o 

evento da ABETA Conecta, evento que ocorreu no dia 23 e 25 de maio, no 

Parque Natural Municipal do Itaim e que buscou discutir e qualificar as boas 

práticas ambientais, sociais e de governança e o desenvolvimento de 

atividades voltadas setor de ecoturismo da Zona Sul de São Paulo.  
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Ele pede que a conselheira Ana Roso fale da sua participação no evento, 

representando a RPPN Sítio Curucutu. Ana cumprimenta a todos e inicia falando 

que este é um novo passo para a RPPN se aprimorar como um local atrativo 

para o ecoturismo no município, pois enquanto Unidade de Conservação, 

passará a compor a Trilha Interparques. Ela finaliza destacando a importância 

da participação no evento para entender cada vez mais sobre as demandas 

do ecoturismo e como atrair cada vez mais pessoas para essas atividades 

turísticas.  

Finalizando os informes gerais, Luccas apresenta o calendário das 

próximas reuniões das APAs e faz uma breve fala sobre o aniversário de 22 anos 

da APA Capivari-Monos, que é comemorado no dia 9 de junho. A APA Capivari-

Monos foi a primeira Unidade de Conservação do município de São Paulo. 

Encerrando a 222º Reunião Ordinária da APA Capivari-Monos, Luccas agradece 

a presença e contribuição de todos e encerra a reunião.   

 

 

 

São Paulo (SP), 07 de junho de 2023.  

Luccas G. R. Longo 

Presidente do Conselho Gestor 

Gestor – APA Capivari-Monos 

  

 

 

 

 

 

 

 



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 

 SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

 DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO – DGUC 

 ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS 

  
  

 CONSELHO GESTOR 
 

8 
 

ANEXO I. Sala de conversas/Chat da reunião da 222ª Reunião Ordinária Remota 

do Conselho Gestor da APA-CM –  Dia 07 de junho de 2023, quarta-feira, das 10h 

às 12h, via Microsoft Team.

 

[quarta-feira 09:59] Ana Flávia Vicentini 

Benfica 

ok Danuta Vassão (Convidado) 

 

[quarta-feira 10:00] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Agora sim 

 

[quarta-feira 10:00] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Eu ouço bem a Ana 

 

[quarta-feira 10:00] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Ouço bem os dois, vou ao banheiro e já 

volto 

 

[quarta-feira 10:04] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Voltei 

 

[quarta-feira 10:08] Ana Flávia Vicentini 

Benfica 

Bom dia, pessoal! Solicitamos que todos 

os conselheiros e conselheiras registrem 

seu nome completo + entidade/órgão + 

email de contato. Boa reunião! 

 

[quarta-feira 10:09] Márcia Petrone 

Bom dia! Márcia Petrone - SMUL titular - 

mpetrone@prefeitura.sp.gov.br 

 

[quarta-feira 10:12] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Bom dia  todos! 

 

[quarta-feira 10:13] Cyra Malta Olegário da 

Costa 

Cyra Malta, DGUC/SVMA 

 

[quarta-feira 10:13] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

 

Luccas G R Longo, 

lglongo@prefeitura.sp.gov.br - 

DGUC/SVMA - APA Capivari-Monos  

 

[quarta-feira 10:13] Ana Roso - Curucutu 

Parques Ambientais 

Ana Roso - Curucutu Parques Ambientais 

- contato@curucutu.org.vê 

[quarta-feira 10:13] Helci Junior - AAFEP 

Bom dia, pessoal. Hélcio Junior - AAFEP - 

helciojunior@florestaempe.org.br 

[quarta-feira 10:14] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Antonio Luciano Mourato                  SUB-

PA/SPU                                     almourato

@smsub.prefeitura.sp.gov.br 

 

[quarta-feira 10:14] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Danuta Maria de Mattos VassãoEng 

agrônoma SVMA 

(convidada)dmvassao@gmail.comdanuta

vassao@prefeitura.sp.gov.br (e-mail 

institucional ainda não ativado) 

[quarta-feira 10:15] Ana Roso - Curucutu 

Parques Ambientais 

Que dia será? 

[quarta-feira 10:16] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Fabrício Muriana  

Diretor Executivo Instituto Regenera 

fabricio@institutoregenera.org.br  

[quarta-feira 10:18] Ana Flávia Vicentini 

Benfica 

mailto:lglongo@prefeitura.sp.gov.br
mailto:almourato@smsub.prefeitura.sp.gov.br
mailto:almourato@smsub.prefeitura.sp.gov.br
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Bom dia, pessoal! Solicitamos que todos 

os conselheiros e conselheiras registrem 

seu nome completo + entidade/órgão + 

email de contato. Boa reunião! 

[quarta-feira 10:18] Maria do Socorro S 

Pereira Lippi (Convidado) 

Bom dia a todos 

 

[quarta-feira 10:19] Maria do Socorro S 

Pereira Lippi (Convidado) 

Maria do Socorro Silva Pereira Lippi - 

UNISA 

 

[quarta-feira 10:19] Matheus F. Santos 

(Convidado) 

Matheus Fortes SAntos - UFABC 

 

[quarta-feira 10:21] Jefferson N Pedrozo 

(Convidado) 

Jefferson N Pedrozo - Monitor Turístico - 

Convidado 

 

[quarta-feira 10:23] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Deliberação da ATA 221: 

 

[quarta-feira 10:23] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Aprovo  

 

[quarta-feira 10:23] Márcia Petrone 

Aprovada. 

 

[quarta-feira 10:23] Ana Roso - Curucutu 

Parques Ambientais 

Aprovo 

 

[quarta-feira 10:23] Luciano Mourato 

(Convidado) 

Aprovo 

 

[quarta-feira 10:23] Matheus F. Santos 

(Convidado) 

Aprovada 

 

[quarta-feira 10:23] Helci Junior - AAFEP 

ATA 221 aprovada. 

[quarta-feira 10:24] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Aprovo 

[quarta-feira 10:33] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Eu quero uma craterinha! 

[quarta-feira 10:33] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Muito legal! 

[quarta-feira 10:40] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Geosampa é uma ferramenta riquíssima, 

que deconheço se existe em qualquer 

outra cidade. Quanto mais pudermos 

enriquecê-la de informação, tanto mais 

efetiva ela vai ser.  

[quarta-feira 10:42] Associação 

Comunitaria Pequeno Principe - Amabilis 

(Convidado) 

Bom dia a todos Regina Baptista/Amabilis 

da Associação Comunitária Pequeno 

Príncipe  registrando presença.  

 

[quarta-feira 10:46] Ana Flávia Vicentini 

Benfica 

Link do 

formulário:  https://forms.office.com/Page

s/ResponsePage.aspx?id=nN-

Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdl

HYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjN

ZVU1ZTDdQNS4u 

 

[quarta-feira 10:51] Jefferson N Pedrozo 

(Convidado) 

Eu quero tb o caderno 

 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=nN-Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdlHYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjNZVU1ZTDdQNS4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=nN-Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdlHYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjNZVU1ZTDdQNS4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=nN-Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdlHYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjNZVU1ZTDdQNS4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=nN-Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdlHYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjNZVU1ZTDdQNS4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=nN-Y8wz9KUigA8dwocSgY8R1YDSNpANPixdlHYf9GexUOE5VQ1dMQ08zQ1hPWFdTVjNZVU1ZTDdQNS4u
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[quarta-feira 10:53] Matheus F. Santos 

(Convidado) 

Eu gostaria de ter o caderno 

 

[quarta-feira 10:54] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Ana, deixo meu email:  

 

[quarta-feira 10:54] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Fabricio@institutoregenera.org.br 

 

[quarta-feira 10:54] Ana Flávia Vicentini 

Benfica 

Anotado  

 

[quarta-feira 10:57] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Raquel, bom dia! Já deliberamos a ATA 

221, caso queira se manifestar aqui ainda, 

da tempo 

  

[quarta-feira 10:58] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Se tiver café e bolo compartilhado, eu vou 

apoiar sempre que aconteça ao vivo. 

 

[quarta-feira 10:59] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Novamente agradecendo pela 

organização e didática das informações 

apresentadas. Agora precisarei sair.  

 

[quarta-feira 10:59] Fabricio Muriana - 

Instituto Regenera 

Até mais 

 

[quarta-feira 10:59] Raquel Araujo de Jesus 

Ponte 

Obrigado Lucas, acho que não tenho nada 

a manifestar sobre a ata 221 , podemos 

seguir  

 

[quarta-feira 11:00] Raquel Araujo de Jesus 

Ponte 

Eu gostaria do caderno do plano de 

manejo também =) 

 

[quarta-feira 11:04] Helci Junior - AAFEP 

Luccas, outro sentido fundamental dos 

encontros presenciais, como você disse, a 

nossa Caravana só aparece para nossos 

stakeholders dessa forma, já que nas 

nossas reuniões eles não participam. E só 

é lembrado quem é visto… 

 

[quarta-feira 11:07] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Oi, estou sem microfone 

[quarta-feira 11:07] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Mas me apresento por aqui 
 

[quarta-feira 11:08] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Boa, Danuta! 

 

[quarta-feira 11:10] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Sou eng agrônoma da SVMA recém 

admitida na PMSP. Trabalhava antes na 

Prefeitura Municipal de Ubatuba-SP 

 

[quarta-feira 11:11] Danuta Vassão 

(Convidado) 

haha, gosto de festa e de cultura popular 

nas suas variadas expressões, inclusive o 

funk 

 

[quarta-feira 11:12] Danuta Vassão 

(Convidado) 

sei fazer o quadradinho, meio torto, mas 

danço mesmo é forró pé de serra 

 

[quarta-feira 11:23] Luiz Carlos Debeuz 

Bom dia, só agoara consegui entar na 

reuniao  

 

[quarta-feira 11:23] Luiz Carlos Debeuz 

Luiz CETESB 
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[quarta-feira 11:25] Luiz Carlos Debeuz 

Obrigado 

 

[quarta-feira 11:26] Márcia Petrone 

Caí e voltei. Desculpem-me.  

 

[quarta-feira 11:27] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Luiz, vc delibera a ATA 221? Quer se 

manifestar? 

 

[quarta-feira 11:33] Luiz Carlos Debeuz 

não estou recebendo e-mail 

 

[quarta-feira 11:33] Luiz Carlos Debeuz 

não 

 

[quarta-feira 11:34] Luiz Carlos Debeuz 

ldebeuz@sp.gov.br 

 

[quarta-feira 11:34] Luiz Carlos Debeuz 

não estou 

 

[quarta-feira 11:34] Luiz Carlos Debeuz 

luizdebeuz@gmail.com 

 

[quarta-feira 11:35] Luiz Carlos Debeuz 

isso 

 

[quarta-feira 11:35] Luiz Carlos Debeuz 

já 

 

[quarta-feira 11:35] Luiz Carlos Debeuz 

obrigado 

 

[quarta-feira 11:38] Ana Roso - Curucutu 

Parques Ambientais 

👏🏼👏🏼👏🏼 

[quarta-feira 11:41] Luiz Carlos Debeuz 

confimo o recebimento do e-mail 

 

[quarta-feira 11:42] Luiz Carlos Debeuz 

agora sim 

 

[quarta-feira 11:43] Luiz Carlos Debeuz 

abraços 

 

[quarta-feira 11:43] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Obrigada, pessoal! Até mais! 

 

[quarta-feira 11:44] Danuta Vassão 

(Convidado) 

Reunião 22222 anos da APA 

 

[quarta-feira 11:44] Danuta Vassão 

(Convidado) 

vou jogar no bicho 

 

[quarta-feira 11:44] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Valeu, gente! 

 

[quarta-feira 11:44] Luccas Guilherme 

Rodrigues Longo 

Bjão 

 

[quarta-feira 11:44] Helci Junior - AAFEP 

Obrigado por esse encerramento… Lindo. 

Um abraço, pessoal. 

 

[quarta-feira 11:44] Luciano Mourato 

(Convidado) 

 

 

[quarta-feira 11:45] Associação 

Comunitaria Pequeno Principe - Amabilis 

(Convidado) Parabens 

 

[quarta-feira 11:45] Márcia Petrone 

Com trilha sonora só melhora. Obrigada e 

até a próxima. 
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Anexo II – Registros fotográficos 222ª Reunião Ordinária - Remota - do Conselho 

Gestor da área de Proteção Ambiental Capivari-Monos - Dia 07 de junho de 

2023, quarta-feira, das 10h às 12h via Microsoft Team. 

 


